

INFORMA

nº 246

LOS AFILIADOS A FEUSO TIENEN UN 10% DE DESCUENTO

Liderazgo y Dirección de Centros Educativos

La Fundación Europea Sociedad y Educación, en colaboración con la UNED, ofrece un programa a distancia de especialización modular para aquellas personas que aspiren a mejorar su tarea directiva o prepararse para acceder a la dirección de centros educativos.

Este Máster promueve la adquisición de una nueva sensibilidad cultural y pedagógica centrada en un enfoque personalizado del proceso educativo, en la ética de la dirección escolar y en el impacto social de una concepción de la tarea directiva basada en el servicio y la excelencia.

ABIERTO PLAZO DE INSCRIPCIÓN

Máster en Liderazgo y Dirección de Centro Educativos

febrero 2014 – abril 2015

Un programa orientado a mejorar y descubrir el talento para la dirección escolar

Programa Modular en **LIDERAZGO y DIRECCIÓN DE CENTROS EDUCATIVOS**
Se trata de un itinerario compuesto por los siguientes títulos propios de la UNED, gestionados por la Fundación Europea Sociedad y Educación:

Título Especialista Universitario en Liderazgo Educativo (Módulo 1 a 5-30 créditos ECTS).

Título Especialista Universitario en Dirección Estratégica de Centros Educativos (Módulos 6 a 10 – 30 créditos ECTS).

Trabajo Fin de Máster en Liderazgo y Dirección de Centros Educativos (Módulo 11 – 8 créditos).



Matrícula

Abierto el plazo hasta el 13 de enero de 2014

Más información: 91 455 15 76 / ivelarde@sociedadyeducacion.org

www.sociedadyeducacion.org

DESTINATARIOS

El Máster está dirigido a un amplio sector del público relacionado con la función docente: directivos y gestores de centros escolares, universidades y centros de investigación; miembros de las administraciones educativas nacionales y locales; licenciados y profesionales de la educación que estén o deseen estar involucrados en la función directiva; y responsables de agencias de evaluación de la calidad educativa.

REQUISITOS DE ACCESO

El acceso al Máster está limitado a las personas que acrediten la formación académica previa exigida por este nivel de estudios, esto es, al menos la de graduado, diplomado, ingeniero o arquitecto técnico o sus equivalentes en los países de procedencia del alumnado.

METODOLOGÍA

La metodología se basa en una apuesta por las nuevas tecnologías mediante un diseño teórico-práctico que combina la modalidad on-line y en red (b-learning), basado en dinámicas participativas y estrategias comunicativas, capaces de crear contextos que facilitan la cooperación, motivación y asunción de responsabilidades personales por parte de todos los agentes involucrados en el proceso de aprendizaje, enfocado como lugar de encuentro e intercambio sin barreras geográficas.

El Programa ofrece tres títulos: Especialista en Liderazgo Educativo, Especialista en Dirección Estratégica de Centros Educativos y Máster en Liderazgo y Dirección de Centros Educativos.

INICIO DE LOS CURSOS

El Título de Especialista en Liderazgo Educativo dará comienzo en febrero de 2014 y finalizará en septiembre de 2014. El Título de Especialista en Dirección Estratégica en Centros Educativos dará comienzo en octubre de 2014 y finalizará en octubre de 2015. El Trabajo Fin de Máster comenzará en abril y finalizará en septiembre de 2015.